FUNDRAISING-KONZERT

ZUGUNSTEN DES MUSIKALISCHEN NACHWUCHSES



THE PHILHARMONIC BRASS

28.4 SALZBURG
HOFSTALLGASSE 1
Großes

Festspielhaus

11.00 Uhr

JONATHAN BLOXHAM
DIRIGENT

MUSIK VON

GIUSEPPE VERDI, ENNIO MORRICONE BIS JOHN WILLIAMS

THE PHILHARMONIC BRASS

geben ihr Konzertdebüt in Salzburg zugunsten des musikalischen Nachwuchses, welcher durch das Education System von *THE PHILHARMONIC BRASS* gezielt unterstützt wird. Sowohl Maestro Riccardo Muti als auch Maestro Tugan Sokhiev übernehmen die Patronanz.

Erleben Sie mit uns ein besonderes Konzert, in dem sich grenzenlose Freude am Musizieren wie ein Funke auf das Publikum überträgt und den Konzertsaal zu einem Klangkosmos erwachen lässt!

Mit allen Sinnen Musik erleben – dafür stehen die Konzerte von THE PHILHARMONIC BRASS.

KONZERTKARTEN:

www.ticket.re-creation.at





THE PHILHARMONIC BRASS

Zwanzig Mitglieder der Berliner und Wiener Philharmoniker sowie weiterer renommierter Orchester begeben sich auf "Entdeckungsreise": Bekannte Werke von Gioachino Rossini, Giuseppe Verdi, Giacomo Puccini bis zu Nino Rota, Ennio Morricone und John Williams erklingen auf diesem kursorischen "Streifzug durch die Musikgeschichte". Noch nie gehörte Arrangements bringen sowohl die Virtuosität der einzelnen Ausführenden als auch die Charakteristika ihrer Instrumente in brillanter Weise zur Geltung. Gleichzeitig zeugen sie von tiefem Respekt der Bearbeiter vor dem originalen Kunstwerk.

Die solcherart gewonnene Vielfalt an Farben eröffnet überraschende Klangwelten und weckt Emotionen, die einen neuen Zugang zu den hier zu hörenden Meisterwerken ermöglichen. Die – trotz der tiefgreifenden Umgestaltung gewahrte – Werktreue stellt eine faszinierende "Spurensuche" im musikalischen und geistigen Kosmos der Komponisten dar, auf die *The Philharmonic Brass* ihr Publikum mitnehmen wollen.

Die Mitglieder von *The Philharmonic Brass* fühlen sich verpflichtet, jungen Menschen als Vorbild und Ansporn zu dienen, ihre Ausbildung zu fördern und sie als Mentoren auf dem anspruchsvollen, gelegentlich auch entbehrungsreichen Weg in das Berufsleben zu begleiten.

Das Ensemble will seine Freude an der Musik, die es sich ungeachtet der hohen Anforderungen des internationalen Konzert-"Betriebs" bewahrt hat und dazu inspiriert, durch beständiges Üben an der Vervollkommnung seines Könnens zu arbeiten, an hochbegabte Jugendliche weitergeben.

www.thephilharmonicbrass.com







